
 

ANTRAG 

der Fraktion BB 
 

betr. Prüfung einer Beteiligung an E.ON Mitte AG 
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Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird beauftragt, zu prüfen, inwieweit eine finanzielle Beteiligung der Stadt bzw. der 
Stadtwerke an der E.ON Mitte möglich ist, falls diese, wie angekündigt, von der E.ON AG verkauft 
und durch kommunale Anteilseigner übernommen werden soll bzw. kann. Über das Ergebnis ist 
der Stadtverordnetenversammlung in einer der nächsten Sitzungen zu berichten, ggf. mit einem 
Vorschlag zur Höhe einer möglichen Beteiligung. 

 

 

Begründung: 

 
Mit Ausnahme der Netze in Wallau und der Kernstadt Biedenkopf haben alle Städte und 
Gemeinden im Hinterland ihre Stromkonzession an E.ON Mitte vergeben. Eine Vielzahl von 
Erneuerbare Energie Projekten wurden durch die E.ON Mitte bereits durchgeführt und begleitet. 
 
Durch eine Beteiligung von Stadt bzw. Stadtwerken Biedenkopf an einer rekommunalisierten 
E.ON Mitte bestünden bessere Möglichkeiten, auf deren technische und fachliche Möglichkeiten 
zurückzugreifen. 
 
Besonders im Hinblick auf das in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Breidenbach geplante 
Windpark-Projekt wäre dies hilfreich, da unsere Stadtwerke als evtl. Miteigentümer besser auf die 
Ressourcen der E.ON zurückgreifen könnten, um dieses Projekt erfolgreich zu realisieren. 
 
 
 
 
 
gez. Heinz Olbert 
Fraktion BB 

 

 


